

ÚLTIMAS REUNIONES

18 de febrero de 2013

REGLAMENTO

El pasado 13 de febrero se acordaron nuevas modificaciones al reglamento de la Comisión. Entre otras cuestiones, se añade una nueva función de comunicación y se mejora la gestión “temporal” en las distintas fases dentro de la comisión.

La Comisión de Empleabilidad, integrada por la dirección de la empresa y los sindicatos UGT y CCOO, se ha dotado de una cuenta de correo Comisión.empleabilidad@tecnocom.es, desde la que se va a mantener informados de su situación a todos los que estén siendo gestionados por ella. En breve se iniciarán las comunicaciones.

REUNIÓN 6 DE FEBRERO

Fueron tratadas **62 personas**.

- 1 persona sale de la Comisión sin éxito.
- 1 personas sale de la Comisión al haber sido asignada con éxito.
- 11 personas continúan en la Comisión pero están asignadas temporalmente a un proyecto.
- 15 personas continúan en la Comisión con alguna vacante a la vista.
- 18 personas continúan en la Comisión sin una vacante a la vista.
- 10 Personas de baja médica u otras circunstancias
- Hubo 6 propuestas para intercambio de subcontratados por personal dentro de la Comisión.

Por otra parte se analizó la relación de 245 subcontratados remitida por la CGT a esta Comisión. Una vez comprobados los datos de esa relación se constata que:

- 114 personas ya no trabajan en la compañía.
- 12 personas son becarios.
- 2 personas trabajan como freelance.
- 117 subcontratados.

Desde la comisión estamos trabajando con una lista de 134 subcontratados, de los cuales:

- 36 personas son “clave” para que se pueda tener ese servicio
- Por ubicación:
 - 15 personas en Latam y Portugal
 - 85 personas en zona centro
 - 34 personas en resto de zonas

REUNIÓN 13 DE FEBRERO

Fueron tratadas 82 personas.

- 9 personas salieron de la Comisión sin éxito.
- 4 personas salieron de la Comisión al haber sido asignadas con éxito.
- 9 personas continúan en la Comisión pero están asignadas temporalmente a un proyecto.
- 17 personas continúan en la Comisión con alguna vacante a la vista.
- 14 personas continúan en la Comisión sin una vacante a la vista.
- 11 Personas de baja médica u otras circunstancias
- Hubo 18 propuestas para intercambio de subcontratados por personal dentro de la Comisión.

Insistimos, una vez más en la importancia de **NO imputar horas a PARO mientras se está asignado a un proyecto**. En caso de que os nieguen una cuenta donde imputar esas horas, poneros en contacto con el Buzón de CCOO y trasladarnos el caso. Lo trataremos con toda confidencialidad.

Os adjuntamos gráfico con la foto actual de la distribución de las personas dentro de la Comisión en función de su estado.

